

## PETITES NOUVELLES.

Dimanche, le 17 du courant, Mgr. des Trois Rivières a conféré l'ordre de la Prêtisse à MM. Félix Connolly et Edouard Brunel, tous deux anciens Caporaux aux Zouaves Pontificaux.

C'est une gloire et un sujet d'orgueil bien légitime pour nous d'avoir, à chacun de nos Numéros, à signaler la rentrée dans le sacerdoce, de quelques uns de nos anciens camarades; si nous comptons bien, au-delà de quinze anciens Zouaves canadiens, sont déjà Prêtres de Seigneur.

Le Jour des Rois, Mgr. l'Archevêque de St. Boniface a conféré l'ordre sacré de la Prêtisse à un autre ancien camarade, M. A. A. Forget des Patrie.

Félicitations cordiales au ci-devant Caporal, et prière au nouveau Prêtre de ne pas oublier au St. Sacrifice ses anciens amis qui l'ont toujours eu tant en estime.

Le 11 du courant à Laprairie, M. F. X. Boileau, ancien Zouave Pontifical épousait Delle Priscille Levasseur.

Le même jour, M. Odilon Martel, ancien Zouave, et un des sept premiers Colons de Popoola, épousait Delle Adèle Roy, Institutrice de St. Romian.

Le 7 Janvier, à la Cathédrale d'Ottawa, M. Téléphore Dauray, ancien Caporal aux Zouaves Pontificaux, épousait Delle Servina Bergeron d'Ottawa.

## Nécrologie.

« C'est avec un profond regret que nous enrégistrons le décès de M. Henry Sharples, de Oswaldcroft, Wavertree, près Liverpool, qui eut lieu jeudi, le 17 Décembre. M. Sharples fut un des premiers membres de la Ligue St. Sébastien et le premier *liqueur* de Liverpool. On se rappellera longtemps l'hospitalité généreuse et les secours si à propos qu'il prodigua aux Zouaves Canadiens, Anglais, Irlandais et Ecossais, qui débarquèrent à Liverpool en 1870. Nos lecteurs se rappelleront en effet que le gouvernement Piémontais de la « *Porta Pia* » avait renvoyé ces diverses nationalités aux frais des Comités. Plus de 500 de ces Zouaves arrivèrent un jour à Liverpool et ce fut M. Sharples secondé par plusieurs autres Catholiques qui furent leurs amis et leur procurèrent des moyens de rapatriement. Il est mort dans les bras de la Religion. Qu'il repose en paix. » J.C.K.

(Le *Crusader* du 2 Janv. 1875.

Les Zouaves Canadiens n'oublieront pas l'ami généreux de Liverpool et s'associeront de grand cœur à la douleur que répand en Angleterre la mort de ce gentilhomme catholique.

## VUES DE ROME, PHOTOGRAPHIES

On trouvera au Casino de Montréal, No. 31 Rue Cotté, en s'adressant au gérant, M. Charles Paquet, des photographies de Zouaves, et une collection des plus complètes des vues de Rome.

## NOÉ RAYMOND

MARCHAND

ST. HYACINTHE.

P. ACHILLE BOURGET

ÉPICIER

VILLAGE LAUZON, LEVIS.

LEON DESCARRIES

ÉPICIER

675, RUE ST. JOSEPH, 675.

## ANNONCES.

Manufactures françaises d'ornements d'église  
220, RUE NOTRE-DAME, MONTREAL

DEPOT

RUE NOTRE-DAME, 220  
MONTREAL

MAISON

MAISON

COULAZOU & CIE C. CHAMPIGNEULLE

DE MONTPELLIER

DE BAR LE DUC

ORNEMENTS D'ÉGLISE STA. FUES, VITRAUX

Succursales des deux Maisons, Lyon, Paris, Metz, Bruxelles  
Londres et Montréal.

Nous avons l'honneur d'informer Messieurs les ecclésiastiques que nous venons de fonder à Montréal, Rue Notre-Dame, 220, un dépôt d'ornements et d'orfèvreries d'Églises fabriquées dans nos ateliers de Lyon et de Paris.

Nous aurons aussi le dépôt des statues religieuses et des vitraux artistiques de la Maison Champigneulle qui a obtenu les plus hautes récompenses aux expositions universelles et notamment de l'exposition de Rome pendant le Conclé.

Messieurs les curés et les communautés religieuses qui voudront bien nous faire l'honneur d'une visite obtiendront chez nous aux conditions des prix de fabrique les modèles les plus nouveaux et du meilleur goût.

Nous arrivons en Canada sous les meilleurs auspices et avec de nombreuses lettres de recommandation de N.N. S.S., les Evêques de France avec lesquels nous sommes en relations depuis longues années, nous nous bornerons à citer celle que S. G. Monseigneur de Montpellier a bien voulu nous remettre avant notre départ.

François Marie, Anatole De Roverlé De Cabrières, par la miséricorde divine et la grâce du St. Siège apostolique, évêque de Montpellier.

Certifions que la Maison COULAZOU et Cie, dont le siège principal est établi à Montpellier depuis 40 ans est très honorablement connue de Nous, de tout notre clergé et du clergé des diocèses environnants qu'elle nous constamment fournit notre cathédrale et la plupart de nos paroisses de tous les objets relatifs au culte, à la satisfaction générale. Nous recommandons tout particulièrement cette maison aux membres du clergé américain. Nous sommes persuadés qu'elle justifiera pleinement la confiance qu'on voudra bien lui accorder.

† F. M. ANATOLE, Evêque de Montpellier,

Montpellier, le 24 avril 1874.

† F. M. ANATOLE, Evêque de Montpellier.

Nous soussigné, attestons que la présente lettre est authentique, et que la signature ci-dessus est vraiment celle de Mgr. l'Evêque de Montpellier.

† IGNACE Evêque de Montréal.

Montréal, 11 juin 1874.

Envoi sur demande de dessins modèles, photographies ou en nature au choix.

Toutes les demandes devront être adressées à M. R. Beullac, Directeur-Gérant des manufactures françaises d'ornements d'église.

220 RUE NOTRE-DAME, MONTREAL.

Montréal, 18 juin 1874.

A. A. FORGET

AVOCAT

HAM SUD, P. Q.

GUSTAVE A. DROLET

AVOCAT

No. 41,—RUE ST. VINCENT,—No. 41.

MONTREAL.

THOMAS CORRIVEAU

AVOCAT

LAMBTON, P. Q.

J. P. MARION

NOTAIRE

170½, RUE NOTRE-DAME, MONTREAL.

Agent d'Assurance sur la Vie—Boîte 230½, P. Q.